

Mérida, 12 de marzo de 1996

Sr.D. Armando Alvarez Alvarez
Avda. del Doctor Palos, 8 - 6º P.12
46500.- Sagunto (Valencia)

Muy Sr. mío:

Contesto a su última comunicación, en la que me manifestaba sus puntos de vista en relación con la situación política del momento, al igual que lo hice en la anterior ocasión, como habrá tenido oportunidad de comprobar tras el recibo de mi carta, lo que viene a demostrar que sí que algunos hacemos caso a los escritos de los ciudadanos cuando nos plantean sus pareceres respecto a diversos temas.

Comparto en su conjunto el escrito de repulsa que remitió a cierto representante de Izquierda Unida, y no tengo por menos que manifestarle que sus vaticinios sobre los resultados electorales, afortunadamente para los que nos sentimos socialistas como ud. y yo, no se han producido, consecuencia, evidentemente, de la ardua campaña que el Partido ha proyectado sobre la sociedad en las últimas semanas, la consideración de amplios sectores de la sociedad española de la labor realizada durante el mandato socialista a nivel del Estado, y los avances conseguidos.

Reciba un cordial saludo,

